

# Renuncia el seremi del Deporte por caso de licencias médicas

Cristian Cartes reconoció que viajó al extranjero mientras estaba con permiso.

**T**ras los antecedentes revelados por la Contraloría General de la República, respecto al uso irregular de licencias médicas por parte de funcionarios públicos en diversas reparticiones del país, el seremi del Deporte de la Región del Biobío, Cristian Cartes, renunció a su cargo tras reconocer que realizó viajes al extranjero mientras estaba con permiso.

"Este Gobierno no ampara situaciones irregulares vengan de donde vengan. Frente a la situación del seremi del Deporte del Biobío se aceptó su renuncia voluntaria y se inició un sumario administrativo. Además se remitieron los antecedentes al Consejo de Defensa del Estado", dijo la seremi de Gabinete, Jacqueline Cárdenas.

Cárdenas agregó que



En el Gobierno indicaron que Cartes presentó su renuncia "voluntariamente".

"no vamos a relativizar ni encubrir nada, ya que la probidad no es negociable y quien no esté a la altura de los estándares éticos del servicio público no tiene espacio en este Gobierno".

Por su parte, el delegado presidencial, Eduardo Pacheco, confirmó el inicio de un

sumario a dos funcionarios que también estarían involucrados en el caso.

Además del caso del ahorra exseremi del Deporte, un total de 91 funcionarios de la Municipalidad de Concepción también habrían utilizado licencias médicas para salir del país, entre ellos, el

exdirector de salud municipal y exdirector del SAR Tucapel, Rodrigo Placencia Silva.

Desde el municipio penquista anunciaron medidas para recuperar los dineros y establecer las medidas disciplinarias correspondientes.